Liebe HDG-Bewohner,

die Zeit im Hort war für mich, den Wichtel Snorre, eine wundervolle Abwechslung voller Schabernack und fröhlicher Momente. Eure herzliche Gastfreundschaft hat mir gezeigt, wie besonders das HDG ist.

Mit einem lachenden und einem weinenden Auge verabschiede ich mich nun, freue mich aber schon unheimlich darauf, Ende dieses Jahres wieder bei euch zu sein. Die gemeinsamen Abenteuer und das herzliche Miteinander haben mein kleines Wichtelherz erfüllt.

Ich wünsche euch weiterhin eine zauberhafte Zeit und freue mich auf viele neue Erlebnisse, wenn ich am Ende dieses Jahres zurückkehre! Bis bald, euer Schabernack liebender

